



©高橋陽一 / 集英社

Valuence × NANKATSU SC

**バリュエンス、関東1部リーグ「南葛 SC」のメインパートナーに
元日本代表 稲本選手、今野選手、関口選手、伊野波選手が加入し、戦力強化した「南葛 SC」の JFL 昇格をサポート**

あらゆるステークホルダーへ人生を変える価値を提供し、一人ひとりが「らしく、生きる。」世界の実現を目指すバリュエンスホールディングス株式会社（本社：東京都港区、代表取締役社長：嵯本 晋輔、以下 当社）は、株式会社南葛 SC（本社：東京都葛飾区、代表取締役：高橋 陽一）とのパートナーシップ契約を更新したことをお知らせいたします。2022年4月から始まる2022シーズンの「南葛 SC」ユニフォーム・胸スペースには当社ロゴが掲出され、JFL 昇格を目指す「南葛 SC」をより一層サポートしてまいります。

関東1部へ昇格、次の JFL 昇格を目指しチームを強化

当社グループは、子供たちに「夢」と「希望」を与え、東京23区で初のJリーグチームとなることを目指すサッカー клуб「南葛 SC」の考えに共感し、2021年3月、パートナーに就任いたしました。そして同年7月には、チームのさらなる成長やJリーグへの加入、J1昇格へのサポートに加え、両社の事業成長を共に目指すべく南葛 SC への出資を決定いたしました。8月にはバリュエンスグループ CEO である 嵯本も南葛 SC 取締役就任に就任しており、その経営に携わっております。

南葛 SC は 2021 年 12 月 25 日に行われた入替え戦にて見事勝利を収め、今シーズンから関東 1 部リーグへと昇格し、戦いの舞台を移します。これに伴い、元日本代表の稲本潤一選手、今野泰幸選手、関口訓充選手、伊野波雅彦選手が新たに加入しており、次に目指す JFL 昇格に向けてチームの勢いを強めております。

今シーズンの南葛 SC ユニフォームにはバリュエンスロゴが胸スペースに掲出！

より一層の戦力強化を行った南葛 SC をさらにサポートすべく、当社は 2022 シーズンよりメインパートナーに就任。新ユニフォームの胸スペースにバリュエンスのロゴが掲出されます。



(2022 シーズン南葛 SC ユニフォームイメージ)

当社グループでは現在、世界中で愛される『キャプテン翼』のキャラクターとバリュエンスの海外展開という強みを掛け合わせた IP (知的財産) ビジネスを通じて、南葛 SC のチーム強化に向けた収入源の確保や新たなビジネスモデル確立の準備を南葛 SC と共に進めており、この実現がさらなる両社のビジネスの成長につながると考えております。その他にも、新しいクラブ経営という目線で南葛 SC と連携し、より一層の南葛 SC の成長や活躍を応援してまいります。

■ バリュエンスホールディングス株式会社 (<https://www.valuence.inc/>)

- ・証券コード：9270
- ・設立：2011年12月28日
- ・代表取締役社長 兼 グループ CEO：寄本 晋輔
- ・本社所在地：東京都港区港南 1-2-70 品川シーズンテラス 28 階
- ・事業内容：グループ全体の経営・マネジメント強化、戦略立案・策定、企業価値の最大化